



神石高原町立神石小学校

NO.1

第 3 学 年

しんきゅう 進級おめでとうございます！

寒い冬も終わり、進級した子供たちをお祝いするように、桜の花々が咲き始めています。

3年生のみなさん、進級おめでとうございます。

4月7日には、入学式があり、1年生が神石小学校の新しいお友達となります。

3年生の子どもたちには、学習をがんばったり、たくさんの友達を作ったりして、お互いを高め合い、共に成長できるようがんばってほしいと思います。そのために、私も精一杯がんばっていきます。お家の方にも、多くのご支援とご協力をお願いすることとします。1年間、どうぞよろしくお願ひします。

春を見つけてに レッツゴー！

昨日理科の学習で校内を探検しました。

朝からあいにくの雨で子供たちは、「先生今日の3・4時間目はどうなるんですか。」「行けるのかな。」とそわそ



わしていました。

いよいよ3時間目になりました。小雨が降っているけれど傘をさしながら探検をしていきました。オオイヌノフグリやスイセン、サクラ、チューリップなどが見られました。また、雨のおかげかカエルも顔を見せてくれました。カエルを見つけて子供たち大興奮でした。

その後教室に帰り、今日見たものを忘れない

ちに描いておこうと、黙って集中して数種類のものを一気に描き上げていました。また、気づいたことも書きました。

雨の中の探検でしたが、多くの春を見つけられました。次の時間からは、見つけたものを発表したり模造紙にまとめていったりしたいと思います。

